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ЮБИЛЕЙ

Жительнице Прионежья – 100 лет
19 июля вековой юбилей от-
мечает жительница с. Дере-
вянное Валентина Ивановна 
Никифорова.
 С праздником долгожи-
тельницу поздравили глава 
администрации Прионежско-
го района Григорий Шемет и 
председатель Совета ветеранов Сергей Котов, которые пожелали 
здоровья, душевного тепла, добра и благополучия. 

По традиции Валентина Ивановна поставила подпись в книге 
почётных юбиляров Отдела ЗАГС Прионежского района, а именинни-
це вручили персональное поздравление от президента и памятные 
подарки.

НОВОСТИ

Карельское поместье Деда Халла 
появится в Прионежье
Вотчина карельского волшебника разместится в местечке Уро-
зеро недалеко от Петрозаводска. Проект реализует компания 
«Калева Тур». Предприниматель Ия Богоявленская обратилась 
в Фонд по содействию кредитованию субъектов МСП Каре-
лии (ФСК) и оформила льготный займ по программе «Женское 
предпринимательство». 

 Ранее Дед Халла принимал гостей в Пряжинском районе, однако 
скоро в Прионежье у него появится собственное поместье со школой 
домовят, пространством для мастер-классов и кафе. 

В Министерстве экономического развития напоминают: специа-
листы ФСК также помогут оформить льготный займ на приобретение 
транспорта и оборудования, закупку сырья для производства и др. 
Подробнее о программах поддержки: garfond.karelia.ru или по теле-
фонам: 8(8142)67-20-61; 67-20-51. 

В Прионежье ремонтируют дорогу, 
которая проходит через посёлок Шуя
Асфальтобетонное покрытие на автодороге «Кола», 435 – ст. Шуй-
ская приводят в нормативное состояние. Работы идут на 9-ти 
километровом участке, сообщили в Минтранс.

 Дорога обеспечивает подъезд жителям населённых пунктов 
Прионежского района – Шуйская, Шуя, Верховье – к Петрозаводску. 
«Направление имеет высокую интенсивность движения, это более 
6000 автомобилей в сутки. Направление также включено в школь-
ный маршрут и ведёт к важным социальным объектам», – говорится 
в сообщении ведомства.

Ранее выполнили работы по фрезеровке старого изношенного 
асфальтобетона и заменили водопропускные трубы. Сейчас ведутся 
работы по укладке покрытия из щебёночно-мастичного асфальтобе-
тона. Также на объекте восстановят сигнальные столбики, установят 
дорожные знаки, автопавильоны и восстановят тротуары. Все работы 
планируют завершить в сентябре этого года.

Фото: Минтранс Карелии

ГЛАВНАя ТЕМА

В прошлом году Михаил занял 
1-е место в номинации «Лучший 
молодой предприниматель-экс-
портер» и 3-е место в номинации 
«Трейдер года» всероссийской 
премии «Экспортер года» на 
Северо-Западе. Мёд с его пасе-
ки путешествует по миру: США, 
Египет, Финляндия, Тайланд, 
Арабские Эмираты и др.

В 2020 году Михаил открыл в Пет-
розаводске первый в Карелии 
Музей Мёда. Здесь можно за-

глянуть в улей, покрутить медогон-
ку, узнать о строении пчелы и как 
добывается мёд. Об уникальности 
карельского мёда Михаил расска-
зывает много и увлечённо.

«Ладва – древнее поселение, 
здесь неповторимый микро -
климат: вокруг болота, ягодни-
ки клюквы, морошки, брусники, 
разнотравье. Это делает мёд уни-
кальным. Многие травы и медо-
носы занесены в Красную Книгу, 
поэтому наш мёд можно назвать 
целебным», – поделился он. Одна 
рамка дает до трех кг мёда, её тоже 
можно увидеть в музее.

Чем агрессивнее среда, тем ак-
тивнее пчёлы. Поэтому на пасеке 
трудятся пчёлы среднерусской 

Медовая история
Глава фермерского хозяйства Михаил Шабанов знает о мёде, 
кажется, всё. Его семья занимается пчеловодством более 
30 лет, а пчёл на пасеке живёт достаточно, чтобы делать много 
правильного и вкусного мёда

празднования Дня Карелии в Мос-
кве, закрытые границы, уединение 
в карельских лесах, которое вошло 
в моду после разгара пандемии.

Поэтому у туристов пользуются 
популярностью и чайные церемо-
нии, которые проводятся в Музее 
Мёда. Местные сорта чая, вкусный 
мёд, уютная обстановка и нетороп-
ливая беседа.

Напомним, благодаря различ-
ным мерам поддержке карель-
ского бизнеса и их доступности, 
а также инициативе молодых пред-
принимателей, в республике по-
пулярен сельскохозяйственный 
туризм.

Получить консультацию о 
государственных мерах под-
держки предпринимателям 
можно в отделе экономики 
администрации Прионежс-
кого района по телефонам: 
8-900-463-00-93; 8-900-464-
27-74 и на сайте: prionego.ru.

породы, которые отличаются ра-
ботоспособностью и продуктив-
ностью. «Единственный минус – они 
злые», – добавляет Михаил. 

Но в Музее Мёда «обитают» 
только дружелюбные пчёлы: в виде 
игрушек и фигурок. И много экспо-
натов на медовую тематику: книги, 
аксессуары, свечи и чай.

«Третий год мы наблюдаем на-
плыв туристов в Карелию. Интерес 
к нашей республике не ослабевает, 
и с каждым годом только увеличи-
вается», – уверен Михаил. Причин 
несколько. Это и «карельские неде-
ли», которые проходили в рамках 
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НОВОСТИ ПРОКУРАТУРЫ

Для коллекторов 
ввели уголовную 
ответственность 
за угрозы должникам
В Уголовный кодекс включена ст. 
172.4 «Незаконное осуществление 
деятельности по возврату просро-
ченной задолженности физических 
лиц».
 Согласно документу, для лиц, дейс-
твующих от имени организации-креди-
тора или в её интересах, предусмотрена 
уголовная ответственность за угрозы 
должникам, а также за уничтожение или 
повреждение его имущества и распро-
странение ложных сведений о должни-
ке и его близких.

В качестве наказания предусмотрен 
штраф в размере от 300 тыс. до 500 тыс. 
руб. или принудительные работы на 
срок до 5 лет, а также лишение свободы 
на срок до 5 лет с лишением права зани-
мать определённые должности или за-
ниматься определённой деятельностью 
на срок до 3 лет или без такового.

Законом также предусмотрена уго-
ловная ответственность за те же деяния, 
совершённые группой лиц по предва-
рительному сговору. Закон вступает в 
силу с 21 июля 2023 года.

Жительница 
Прионежья выплатит 
компенсацию  
10-летней девочке 
за укус собаки
Прионежский районный суд удовлет-
ворил исковое заявление прокурора 
о взыскании с владельца собаки в 
пользу несовершеннолетней потер-
певшей компенсации морального 
вреда. 
 С иском обратилась мать 10-летней 
девочки. В декабре прошлого года в 
Деревянном на ребёнка набросилась 
собака, укусив её лицо. Владелица со-
баки не спешила заглаживать конфликт, 
поэтому прокурор обратился с иском 
в суд. По решению суда с виновной в 
пользу несовершеннолетней потерпев-
шей взыскана компенсация морального 
вреда в размере 30 тыс. руб.

   

Директоров 
образовательных 
учреждений 
оштрафовали 
за сокрытие данных
Как показала проверка, в наруше-
ние требований ст.29 ФЗ от 29.12.2012 
№ 237-ФЗ на официальных сайтах 
учреждений отсутствовали копии 
свидетельства о государственной 
аккред итации, плана финансо -
во-хозяйственной деятельности 
образовательной организации; ин-
формация об объёме образова-
тельной деятельности, финансовое 
обеспечение которой осуществляет-
ся за счёт бюджетных ассигнований; 
о поступлении финансовых и мате-
риальных средств и об их расходо-
вании по итогам финансового года; 
о трудоустройстве выпускников; 
сведения о предписаниях органов, 
осуществляющих государственный 
контроль, и др.
 Дела об административных право-
нарушениях направлены мировому су-
дье судебного участка Прионежского 
района. По результатам рассмотрения 
должностные лица привлечены к ад-
министративной ответственности виде 
штрафа в размере 10 тыс. руб.

Нарушения закона устранены, не-
обходимая информация размещена на 
сайтах образовательных учреждений.

РАБОЧАя ПОЕЗДКА

Сейчас школа проходит лицензирова-
ние, а классы осталось дооснастить обо-
рудованием. Так, в кабинетах химии и 
биологии будут располагаться цифро-
вые лаборатории, в музыкальный каби-
нет приобретено пианино. В школе есть 
несколько залов для занятий спортом, 
хореографией, музыкой и другими вида-
ми дополнительного образования.

Директор Ольга Гусева рассказала, что 
в школе будет сделан упор на проф-
ориентационную работу с учётом спе-

цифики региона. 
«Будем готовить будущих специалистов 

горного дела, лесной отрасли. Мы провели 
анкетирование родителей. С учётом их по-
желаний здесь будет открыт танцевальный 
кружок, другие направления для досуга», – 
добавила она.

Артур Парфенчиков поблагодарил за-
стройщика и  назвал школу лучшей сре-
ди сельских не только в регионе, но и 
в России.

ГЛАВА КАРЕЛИИ ПРОВЕРИЛ хОД 
РЕМОНТА ДОРОГИ, СВяЗЫВАЮщЕЙ 
ПЕТРОЗАВОДСК И ВОЛОГДУ
Дорога Лодейное Поле – Вытегра – Прок-
шино – Плесецк – Брин-Наволок на въезде 
в Петрозаводск была передана в федераль-
ную собственность четыре года назад, со-
общили в Управлении пресс-службы главы. 
За это время специалисты Упрдор «Кола» 
обновили половину трассы. Сейчас идут 
работы по модернизации двух участков до-
роги, их сдача в эксплуатацию запланиро-
вана на осень.

В границах с. Шокша, Деревянное и д. Пе-
дасельга идёт обустройство пешеходной 
инфраструктуры, системы наружного ос-
вещения. На обновляемых участках будет 
трёхслойное асфальтобетонное покрытие. 

Новая школа в Деревянке 
откроется 1 сентября
Готовность учебного учреждения оценил глава Карелии Артур Парфенчиков 
во время рабочей поездки в Прионежский район

Это позволит сделать безопасным и макси-
мально комфортным пешеходное движение 
в населённых пунктах.

«К началу осени дорога, в том числе мост 
в Деревянном, будут приведены в порядок. 
Следующий этап – расширение до четырёх 

полос въезда в Петрозаводск, а также об-
новление дороги Шокша – Рыбрека», – за-
верил Артур Парфенчиков. 

По материалам Управления  
пресс-службы главы Карелии

Фото: Управление пресс-службы главы Карелии
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Ключи от новых квартир вручили 
семьям в Суоярви

Фото: Паблик Суоярвского муниципального 
округа

Тридцать семей – переселенцев из ава-
рийного жилья – вселяются в новый пяти-
этажный 145-квартирный дом на улице 
Октябрьской. Рядом, на улице Первомай-
ской, возводится еще один дом для пересе-
ленцев из аварийного жилья. К концу этого 
года его планируют сдать в эксплуатацию. 
В скором времени еще 155 семей округа 
справят новоселье.

Трехслойный асфальт появится 
еще на двух участках трассы 
Лодейное Поле – подъезд  
к Петрозаводску

Трехслойное асфальтобетонное покры-
тие появится с 86-го по 100-й и с 113-го по  
132-й километр автодороги Лодейное Поле – 
Вытегра – Прокшино – Плесецк – Брин-Наво-
лок, подъезд к Петрозаводску. В границах 
сел Шокша, Деревянное и деревни Педасель-
га обустраивают необходимую пешеходную 
инфраструктуру, а также системы наружного 
освещения. Закончить капремонт этих участ-
ков планируют в октябре этого года. 

Дорогу к поселку Хийденсельга 
начнут строить в следующем 
году

«Хийденсельга с учетом появления таких 
производств получает дальнейший импульс 
для развития. Когда мы вкладываемся в 
инфраструктуру развивающегося посел-
ка, это дает обратный эффект для эконо-
мики всей республики и района. У нас в 
планах строительство дороги, давно уже 
обещали. В следующем году этот вопрос 
решим», – отметил глава республики Артур 
Парфенчиков.

Детский сад в Ляскеля откроют  
в августе

Строители сдали детский сад в ноябре 
прошлого года, однако в марте Роспотреб-
надзор выявил недочеты в мебели, вну-
тренней и внешней отделке. Устранение 
замечаний Роспотребнадзора проконтро-
лировал глава Карелии во время рабочего 
визита в Питкярантский район. Он заметил 
много недочетов в благоустройстве терри-
тории вокруг учреждения: некачественный 
асфальт, разбитые бордюры. Контроль за 
исправлением недостатков глава поручил 
Роману Голубеву и вице-премьеру Игорю 
Корсакову. Здание рассчитано на 110 мест, 
в ближайшее время учреждение собирается 
принять порядка 70 воспитанников, также 
места в детском саду предложат жителям 
ближайших поселений.

Реконструкция Питкярантского 
ЦБК позволила уменьшить 
выброс пахучих веществ  
в атмосферу

На предприятии установили новые котлы 
и трубы, а также автоматизировали произ-
водство с помощью современного оборудо-
вания.Модернизация позволила сократить 
время варки целлюлозы и теплозатраты на 
треть, а также уменьшить выброс пахучих 
веществ в атмосферу на 90%. «Почти пол-
миллиарда инвестиций, совершенно новое 

модернизированное варочное производст-
во. Хороший проект, а самое главное, что 

это не завершение. Работа будет 
продолжаться. Завод развивает-
ся, его продукция востребована 
на мировом рынке, даже в такие 
сложные санкционные времена 
проблем со спросом нет», – рас-
сказал Артур Парфенчиков.

Глава Карелии 
рассказал о ходе 
строительства  
детсада в Калевале

Рабочие подготовили котло-
ван, приступили к фундаменту 
и устройству наружных сетей. 
На этой неделе начнется мон-
таж цокольного этажа. «Про-
ект типовой и уже проверен-
ный временем, – пишет Артур 
Парфенчиков. – Сад в Калевале 
строим благодаря участию в 
программе социально-эконо-

мического развития Арктики. Средства 
получили из федерального бюджета».

Тренажерный комплекс  
и зону отдыха обустроили  
в Кааламском поселении

 В поселке Пуйккола, который входит 
в состав Кааламского поселения, откры-
ли спортивную площадку с тренажерами. 
Рядом обустроили зону отдыха со скамей-
ками и фонарями. Работы провели по феде-
ральной программе «Комплексное развитие 
сельских территорий» и региональной про-
грамме Минсельхоза Карелии. В открытии 
площадки приняли участие глава Каалам-
ского поселения Андрей Мищенко и мест-
ные жители, которые активно участвовали 
в реализации проекта.

 Отмененные автобусные  
рейсы из Петрозаводска  
в Пряжу возобновлены

 Возобновлены рейсы по маршруту Пет-
розаводск – Эссойла – Крошнозеро – Пряжа 
– Петрозаводск (№ 609) и Петрозаводск 
– Пряжа – Крошнозеро – Эссойла – Крошно-
зеро – Петрозаводск (№ 609А). Ранее пере-
возки по этим маршрутам были прекращены 
из-за нерентабельности при введении в 
действие расписания движения автобусов 
на летний период. Рейсы будут проходить 
по средам второй недели каждого месяца. 
Будут ездить автобусы «Газель Next».

В Сегежском районе  
открыли движение  
по отремонтированному 
Ондскому мосту

Основные работы завершили. Осталось 
привести в порядок территорию рядом и 
завершить работы на инженерных сетях. 
Об этом сообщил в соцсети глава Карелии 
Артур Парфенчиков. «По госконтракту срок 
окончания работ – конец ноября, но, думаю, 
закончим раньше. Вместе с реконструкцией 
моста в Сегежском районе ремонтируем и 
дороги. В прошлом году привели в поря-
док участок около 9 км до Ондского моста 
и 11-километровый участок между Онд-
ским и Майгубским мостом (его ремонти-
руем). Еще 10 км завершим в 2023 году. На 
ремонты привлекаем средства из различных 
источников. Это и федеральный бюджет, 
и нацпроект «Безопасные и качественные 
дороги», и бюджет республики. В целом 
за последние три года в Сегежский район 
на ремонт дорог было направлено около 
6 млрд рублей, такого финансирования в 
районе не было десятки лет», – написал 
глава Карелии.

Врачебную амбулаторию 
в Лендерах капитально 
отремонтируют впервые  
за 60 лет

Здание построено в 60-е годы и не виде-
ло капремонта никогда. Об этом в соцсети 
написал министр здравоохранения Каре-
лии Михаил Охлопков. В здании начался 
второй этап ремонта. Амбулатория обслу-
живает более тысячи человек, в том числе 
146 детей. Это не только жители поселка, 
но и дачники, а также жители близлежащих 
населенных пунктов.

В этом году для учреждения закупили  
14 единиц нового оборудования

Фото: «Республика»/Сергей Юдин

Сейчас в учреждении приводят в порядок часть помещений, крыльцо, электрические и кана-
лизационные сети. «Нам осталось сделать холл, входную группу и женскую консультацию, а 
также некоторые коммуникации. На этом основные капитальные ремонты у нас заканчива-
ются», – рассказал руководитель учреждения Сергей Анисимов.

Также в учреждении дооснастили и заменили 14 единиц медицинского оборудования на 
более чем 1,5 млн рублей. В частности, в ЦРБ закупили 4 электрокардиографа, 9 медицинских 
холодильников и дефибриллятор.

Ход ремонтных работ проверил глава республики во время рабочего визита в Питкярантский 
район. «Больница преобразилась, здесь есть самое современное оборудование, комфортными 
стали помещения для оперативной помощи и лечения пациентов», – рассказал глава республики.

Напомним, что в конце прошлого года в ЦРБ отремонтировали главный корпус. В больнице 
обновили терапевтическое отделение, операционный блок, отделение ИТАР, помещения хирур-
гического отделения на третьем этаже, лестничные пролеты главного корпуса всех этажей, 
отделение восстановительного лечения и рентгенкабинет.

Большую часть сетей в многоквартирных 
домах оборудуют до конца года

Фото: «Республика»/Сергей Юдин 

«Газ в город пришел, но теперь его надо развести по улицам. В рамках федеральной целевой 
программы развития Карелии у нас большой сложный проект. Сейчас в городе проложены все 
уличные сети. Всего нужно построить 65 км, остаток – около 18 км», – рассказал министр 
строительства республики Виктор Россыпнов.

Теперь подрядчику «Газстрой» предстоит провести газ к домам, включенным в программу. 
Глава Минстроя Карелим отметил, что большую часть работ завершат в этом году. Новый трубо-
провод позволит газифицировать 700 домовладений, 539 – в самой в Питкяранте, остальные – в 
деревнях Койриноя и Уукса.

Напомним, что газопровод-отвод Олонец – Питкяранта начали строить в сентябре 2021 года. 
В целом по программе газификации Карелии, рассчитанной до 2025 года, «Газпром» вложит 
порядка 50 миллиардов рублей, что составляет 10% от общих инвестиций компании в газифи-
кацию всей страны.
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Законопроект о бесплатном предоставлении земельных 
участков отличившимся участникам спецоперации принят 
парламентариями в первом и втором, окончательном, чтении 

Фото: пресс-служба ЗС РК

Автором инициативы выступил глава респу-
блики Артур Парфенчиков. Согласно приня-
тому закону земельные участки смогут полу-
чить участники СВО, удостоенные звания Героя 
Российской Федерации или награжденные 
орденами Российской Федерации за участие 
в спецоперации, а также члены семей погиб-
ших бойцов, которые были отмечены данными 
наградами.

Участок можно будет использовать для 
строительства дома, ведения личного под-
собного хозяйства или садоводства. «Наш долг 
сегодня сделать все возможное для оказания 
максимального внимания участникам спец- 
операции и их семьям. И для этого мы должны 
использовать все доступные нам механизмы 
помощи. Участок земли для них здесь, дома, 
где их ждут, – это не только мера поддержки 
республикой своих бойцов, но и знак уважения 

и благодарности за то, что они защищают 
нашу страну, рискуя своими жизнями», – сказал 
председатель Законодательного Собрания 
Карелии Элиссан Шандалович.

Глава Карелии Артур Парфенчиков побла-
годарил депутатский корпус за поддержку 
и подчеркнул, что помощь землякам, защи-
щающих интересы государства, и их семьям 
на сегодняшний день – приоритет в работе 
правительства.

«В Карелии работает Фонд поддержки 
участников СВО. Здесь оперативно решаются 
просьбы и обращения жителей Карелии, при-
частных к спецоперации. Вместе с тем нужна 
системная работа. Считаю, что возможность 
получить земельный участок станет боль-
шим подспорьем для наших ребят и их семей, 
позволит строить реальные мирные планы 
на будущее», – отметил Артур Парфенчиков.

Депутаты Законодательного Собрания Карелии 
обратились с предложением к вице-премьеру 
правительства России Марату Хуснуллину 

Фото: пресс-служба ЗС РК

Авторами инициативы выступили депу-
таты Александр Паккуев и Алексей Орлов. 
Ранее ее поддержали парламентский комитет 
по экономической и промышленной полити-
ке, энергетике и ЖКХ, а также парламентская 
рабочая группа по разработке дополнитель-
ных мер поддержки участников СВО и их 
семей.

Согласно действующему законодательству 
перерасчет за коммунальные услуги произ-
водится в тех случаях, когда жилье не обору-
довано приборами учета и нет технической 
возможности их установки.

Парламентарии считают, что члены семьи 
участников СВО должны получить право обра-
щаться в интересах бойцов за перерасчетом 

платы за отдельные виды коммунальных услуг. 
Кроме этого, необходимо увеличить сроки 
обращений по таким заявлениям.

«Для подачи заявления о перерасчете зако-
ном установлен 30-дневный период, но на 
практике участникам СВО не всегда удается 
его соблюсти в силу объективных причин. 
Например, бойцы могут долгое время прохо-
дить лечение или реабилитацию. В адрес депу-
татов Законодательного Собрания Карелии 
регулярно поступают обращения от членов 
семей участников СВО, которые выражают 
обеспокоенность тем, что несвоевременное 
обращение за перерасчетом может повлечь 
образование задолженности», – прокоммен-
тировал Александр Паккуев.

Заместитель председателя Законодательного Собрания 
Карелии Ольга Шмаеник посетила объекты транспортной 
инфраструктуры в Прионежском районе

Фото: пресс-служба ЗС РК

В ходе поездки парламентарий осмотрела 
ремонтируемый участок автодороги Педа-
сельга – Ладва-Ветка и ремонт мостов через 
реку Ивина и Шапша.

Напомним, в рамках национального про-
екта «Безопасные качественные дороги» 
ремонт участка автодороги Педасельга – 
Ладва-Ветка от деревни Педасельга до 
поселка Пухта начался в 2020 году, было 
отремонтировано 5 км. Сейчас ведутся рабо-
ты по ремонту в пределах деревни Педасель-
га и от поселка Ладва до станции Ладва-Вет-
ка, в том числе в пределах поселка Ладва.

«Это очень серьезный ремонт, который 
начался еще в 2020 году. Подрядчик ответ-
ственный, работы идут по графику. Стои-
мость работ колоссальная – более 500 млн 
рублей. На сегодняшний день техническая 
готовность объекта уже составляет почти 
80%. Полностью планируют завершение 
работ по ремонту этих участков авто-

мобильной дороги к  
30 се н тя б ря э т о го 
года», – прокомменти-
ровала Ольга Шмаеник.

Что касается моста 
в поселке Ладва через 
р е к у Ив и на, то по 
наказам избирателей 
на изготовление про-
ектно-сметной доку-
ментации ранее были 
выделены средства из 
бюджета республики. 
Мост принят в госсоб-
ственность региона, 
поставлен на баланс 
Управления автомо-
бильных дорог респу-
блики. Однако в ПСД 

не были предусмотрены работы по ремонту 
подходов к мосту, и они не были переданы в 
госсобственность.

«Сейчас мы ожидаем, что местное само-
управление завершит процесс оформления 
этих участков в муниципальную собствен-
ность и потом сможет передать их в респу-
бликанскую собственность. После этого 
можно будет предусмотреть необходимые 
средства на ремонт моста в бюджете респу-
блики», – отметила Ольга Шмаеник.

Как отметила депутат, не менее важным 
объектом транспортной инфраструктуры 
в Ладва-Ветке является мост через реку 
Шапша.

«Этот объект не такой крупный в районе, 
но очень важен для жителей Ладва-Ветки. 
Мы видим, что работы завершены. Работали 
поэтапно – выделили средства на проектно-
сметную документацию, затем выполняли 
сами ремонтные работы. Сейчас предстоит 
приемка работ», – сообщила парламентарий.

Законопроект о включении новых территорий в программу 
«Гектар в Арктике» депутаты карельского парламента 
поддержали во втором, окончательном, чтении

Фото: пресс-служба ЗС РК

Речь идет о дополнительных участках площа-
дью 2 000 га. С законодательной инициативой 
выступил глава Карелии Артур Парфенчиков.

По словам депутата Ирины Кузичевой, почти 
за два года действия в Карелии программы «Гек-
тар в Арктике» в Минимущество и в Минприро-
ды республики поступило порядка 3,5 тыс. заяв-
лений на предоставление бесплатных участков. 
Положительное заключение получило почти 
800 заявлений.

«Этим законопроектом мы увеличиваем 
количество территорий на 2 000 гектаров, 
для того чтобы наши жители смогли получить 
земельные участки в безвозмездное пользова-
ние. Эти территории не относятся к землям 
лесного фонда, они ранее не использовались и 

практически граничат с населенными пун-
ктами, что очень удобно для жителей. Для 
примера могу сказать, что в Беломорском 
районе около излюбленных деревень Лапи-
но, Ендогуба появились дополнительные 
территории, которыми наши граждане 
смогут воспользоваться», – отметила 
Ирина Кузичева.

Новые территории были отобраны с уче-
том мнения граждан. В течение нескольких 
месяцев на сайте Министерства имущест-
венных и земельных отношений Карелии 
проходил опрос, его участникам нужно 
было отметить на карте участки, которые 

они бы хотели получить по программе «Гектар 
в Арктике».

Артур Парфенчиков поблагодарил парламен-
тариев за поддержку законопроекта, подчерк- 
нув, что арктический статус шести муниципали-
тетов позволяет привлечь на территории новых 
инвесторов и жителей.

– Включение почти 40% территории Каре-
лии в арктическую зону – это в первую очередь 
новые возможности в развитии экономики. Сей-
час у нас работают в арктической зоне 63 рези-
дента с итоговым объемом инвестиций почти 
100 млрд руб. Уже создано более 600 новых рабо-
чих мест. В то же время важно, чтобы карель-
ская Арктика пополнялась новыми жителями, 
без людей не может быть реализован ни один 
проект, – сказал руководитель региона.
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недели
3 детей родила жительница Карелии 

в Республиканском перинатальном 
центре. Это первая тройня в Карелии 
с начала этого года. Все младенцы 
– мальчики.

215 патологий помог выявить новый 
спиральный томограф  

в Пудожской ЦРБ. Он помог провести  
700 исследований с начала года. Томограф 
купили по программе модернизации 
первичного звена здравоохранения.

265 тонн вторсырья получили из 
мусора на линии сортировки 

в Петрозаводске. Карелия участвует 
в реализации национального проекта 
«Экология». Лидерами среди фракций 
стали: макулатура – 33,7 тонны, ПЭТ –  
17,5 тонны, картон – 23 тонны. После 
переработки вторсырье получит вторую 
жизнь: производители создадут полезные 
вещи и предметы для использования их в 
повседневной жизни.

80 пластиковых баков с крышкой 
установят в Сегеже. Контейнеры 

разместят на площадках, определенных 
администрацией.

Руководитель региона еще раз напомнил, что по проблемным 
вопросам можно обращаться к нему напрямую

Артур Парфенчиков напомнил женам военнослужащим о положенных мерах социальной 
поддержки. Кроме этого, руководитель региона рассказал, что власти помогают в решении 
бытовых и социальных вопросов – записи в детские сады и школы, помощь с текущим ремон-
том и прочее.

«Адресная помощь должна быть всегда. Всегда на таких встречах напоминаю женам и мате-
рям наших военнослужащих не стесняться обращаться в муниципалитет по месту жительства 
и говорить о своих проблемах. Можно писать и мне напрямую. Попросил об этом и в этот раз. 
Задач у нас много, но помощь семьям участников СВО – приоритет», – обратился к семьям 
Артур Парфенчиков.

Телефон горячей линии 117

В течение трех часов доброволец может 
пройти все мероприятия отбора. После этого 
ему предлагается воинская должность исхо-
дя из его образования и военно-учетной спе-
циальности. Затем начальник пункта отбора 
составляет приказ о заключении контракта. 
Иногородним предоставляются условия для 
проживания с питанием. 

Военнослужащие в зоне СВО имеют право 
досрочно выйти на пенсию, получить статус 
ветерана боевых действий, оформить кре-
дитные и налоговые каникулы, отправить 
детей на отдых бесплатно. Подать заявку 
также можно в личном кабинете на сайте 
Минобороны России службапоконтракту.
рф или через электронный сервис «Военная 

служба по контракту» 
на портале госуслуг.

Также Миноборо-
ны РФ приглашает на 
службу по контракту 
в медицинские подра-
зделения. Граждане 
п о с л е п о д п и с а н и я 
ко нт ра к та пол у чат 
полный социальный 
пакет военнослужа-
щего, статус ветерана 
боевых действий при 
участии в СВО, смогут 

пройти бесплатное обучение в ординату-
ре. Также обещают перспективы карьерно-
го роста. Денежное довольствие в период 
СВО для среднего медперсонала составляет  
220–247 тыс. рублей, а для врачей – от  
240 до 280 тыс. рублей.

У кандидата должны быть медицинское 
образование, хорошее состояние здоровья, 
способность выполнять задачи по специ-
альности во время боевых действий. Опыт 
службы в Вооруженных силах РФ и работы 
по специальности приветствуется.

Подробную информацию об условиях про-
хождения службы по контракту можно узнать 
по адресу: улица Лизы Чайкиной, 17 или по 
телефону 8 (814-2) 76-00-42.

Высокой наградой жители Карелии отмечены за смелые  
и решительные действия в экстремальных условиях –  
они пришли на помощь рыбаку, которого застиг шторм

Происшествие случилось в начале мая на 
одном из карельских озер. В тот день уста-
новилась штормовая погода. Будучи на даче, 
Владимир Семко услышал крики о помощи. 
Он заметил пустую лодку и мужчину, которо-
го относило в открытое озеро. Помочь чело-
веку, попавшему в беду, сразу согласился 
сосед по даче Владимир Савельев. Вместе 
они добрались до рыбака. Так как попыт-
ки затащить утопающего в лодку оказались 
безуспешными, мужчины приняли решение 
обмотать рыбака веревкой и так двигаться 

к берегу. Однако примерно в 15 метрах от 
суши веревка отвязалась. Не раздумывая, 
Владимир Семко прыгнул в ледяную воду и 
подтащил уже находящегося без сознания 
мужчину к берегу. В чувство его приводил 
Владимир Савельев. Врач по образованию, он 
оказал помощь еще до прибытия спасателей 
и врачей.

В соответствии с указом президента России 
Владимир Путина Владимир Савельев и Вла-
димир Семко удостоены медали «За спасение 
погибавших».

В этом поможет национальный проект «Культура». В прошлом 
году преобразились выставочные пространства в Куркиеки 
(Лахденпохский район), Беломорске, Кеми и Олонце

Фото: gov.karelia.ru

Среди прочего оборудования регио-
нальный музей Северного Приладожья 
(Сортавала) получит планетарный сканер, 
необходимый для работы с особо ценны-
ми книгами и сшитыми книгами большого 
формата. Музей Кондопожского края заку-
пает витрины, беспроводные микрофо-

ны, аудиогиды для людей с ОВЗ. В Музее 
изобразительных искусств Карелии поя-
вятся терминалы для самообслуживания, 
галерейное освещение, витрины и инте-
рактивное оборудование.

Завершается техническое оснащение Мед-
вежьегорского районного музея. Благодаря 
поддержке нацпроекта здесь установили 
интерактивные информационные киоски. 
Два из них посвящены Великой Отечествен-
ной войне – «Книга Памяти» и «Интерактив-
ная карта боев». Третий рассказывает про 
«Народный календарь», знакомит посетите-
лей с традициями, обычаями, праздниками, 
промыслами жителей района.

В этом году в музее также появились про-
сторные витрины с подсветкой, в фондохра-
нилище обновлены стеллажи для хранения 
коллекций. Для сотрудников приобрели авто-
матизированную систему «Музей» и компью-
терную технику. Благодаря этому работать 
хранителю музея станет удобнее.

Отдать голос за свой населенный пункт можно 
будет через портал «Госуслуги»

17 июля в России началось голосование за 
подключение в 2024 году высокоскоростно-
го мобильного Интернета в малочисленных 
населенных пунктах. Голосование продлит-
ся по 13 августа при поддержке нацпроекта 
«Цифровая экономика РФ». Проголосовать 
за свой населенный пункт сможет каждый 
гражданин РФ старше 18 лет.

Отдать голос можно на портале «Госуслу-
ги» или отправив заявление Почтой России 
в Министерство цифрового развития, связи 

и массовых коммуникаций по адресу: 123112,  
г. Москва, Пресненская набережная, 10, стр. 2  
с указанием Ф. И. О., адреса постоянной реги-
страции голосующего и населенного пункта, 
за который отдается голос. Бумажные заявле-
ния будут принимать до 10 сентября 2023 года.

До 2030 года Минцифры России планирует 
подключить к мобильному Интернету все 
населенные пункты с численностью жителей 
от 100 до 500 человек, ранее не обеспечен-
ные сотовой связью.

Фото: «Республика»/Сергей Юдин

Владимир Семко. Фото: gov.karelia.ru Владимир Савельев. Фото: gov.karelia.ru
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РАЗВИТИЕ СВОЕ ДЕЛО

НАЦПРОЕКТЫ

ВНИМАНИЕ!

ТУРИЗМ

Александр Чепик обсудил  
с руководством совхоза «Ведлозерский» 
строительство новой фермы
Роботизированный комплекс в Пряже расположится 
на участке площадью 22 гектара

Фото: «Республика»/Оксана Кудряшова

Площадку под строительство современной 
роботизированной фермы в Пряже осмотрел 
первый заместитель главы Карелии Александр 
Чепик. С директором совхоза «Ведлозерский» 
Дмитрием Буевичем и руководителем проекта 
Андреем Балашовым премьер-министр пра-
вительства республики обсудил готовность 
к началу работ.

Ферма, которая будет производственной 
площадкой совхоза «Ведлозерский», рассчи-
тана на 1 200 голов дойного стада. Несмотря 
на автоматизацию процесса дойки и исполь-
зование роботов-дояров открытие нового 
животноводческого комплекса позволит 
предприятию создать новые рабочие места. 
Здесь потребуются в том числе ветеринары, 
механизаторы и иной персонал.

Как напомнил Александр Чепик, средства 
на проектирование фермы государственно-
му совхозу выделили по поручению главы 
Карелии Артура Парфенчикова, который лич-
но контролирует реализацию этого проекта. 
Кроме того, при республиканской поддержке 
совхоз провел подготовительные работы для 
обеспечения будущего предприятия энерго– и 
водоснабжением. 

Премьер-министр добавил, что антирос-
сийские санкции сделали невозможным 

поставку оборудования для роботизирован-
ной фермы из недружественных стран. Но 
аналогичные производства есть в России, 
Белоруссии, Китае. Кроме вопроса с постав-
кой оборудования, в условиях снижения цен 
на сырое молоко требуется проработать реше-
ния, которые позволят максимально снизить 
себестоимость продукции будущей производ-
ственной площадки.

Фото: kremlin.ru

Напомним, что в мае на совещании по раз-
витию сельского хозяйства президент России 
Владимир Путин отметил, что наша страна 
полностью обеспечивает себя всеми основ-
ными видами продовольствия. На совещании 
обсудили дополнительные меры поддержки 
сельхозпроизводителей. Президент поручил 
обеспечить все потребности аграриев – от 
техники до семян и удобрений.

Новый молокозавод появится  
в Питкярантском районе в этом году
В поселке Янис начнут производить сыры, творог, сметану  
и прочую продукцию

Производственные площади оборудуют кисломолочным цехом, линией розлива, ванной и 
прессом, а также цехом по фасовке и хранению. Кроме этого, на заводе оборудуют отдельный 
сырный цех с камерой обсушки и созревания. Помимо самого завода, в инвестиционный проект 
входят реконструкция коровника, магазин и дегустационный зал. Общая стоимость проекта 
превышает 161 млн рублей, 57 из которых выделит Минсельхоз Карелии.

Напомним, что сельхозпредприятие в поселке Янис возродили благодаря господдержке.  
С помощью субсидий властей удалось купить новые оборудование и технику. В прошлом году 
ООО «Ладожское» была оказана финансовая поддержка в размере более 26 млн рублей.

 Запуск производства запланирован на IV квартал 2023 года.

Ослиная ферма появилась  
в Лахденпохском районе
Сейчас там содержат 20 взрослых ослов и 4 детеныша

Ослиная ферма появилась в поселке Ханканмяки Лахденпохского района. Владелец фермы 
рассказал, что идея проекта принадлежит его супруге. Она придумала завести ослов еще в  
2019 году и развивать агротуризм в поселке.

Семья обратилась в Минимущество Карелии за оформлением участка, который подошел бы 
по географическому местоположению. После прохождения всех согласований участок перевели 
из запаса в земли сельскохозяйственного назначения и обустроили на нем ферму.

Жительница Питкяранты 
открыла мебельную мастерскую 
благодаря господдержке
Кристина Артюшенко вместе с мужем получила субсидию в размере 
250 тысяч рублей на приобретение оборудования и расходников

«Папа мой хотел всегда сыночка, поэтому всегда подключал меня к таким работам, строили 
вместе дачу. Потом меня отправили учиться на экономиста, все думали, что я стану великим 
банкиром, но не получилось», – рассказала Кристина.

Вернувшись домой, девушка начала подрабатывать в местном мебельном цехе, который позже 
выкупила, когда владелец покинул город. Сейчас предприятие работает с администрацией 
города, местным комбинатом и туристическими организациями.

Производство посетил глава республики во время рабочего визита в Питкярантский район. 
Сейчас семья хочет получить у местных властей землю для строительства собственных помеще-
ний и магазина, поскольку аренда чужих площадей не позволяет нанять необходимый персонал.

«Конечно, будем помогать с землей. Здесь Минэк и администрация должны заняться. Проект 
достаточно серьезный для Питкяранты», – рассказал Артур Парфенчиков.

Новый глэмпинг ждет гостей 
в Пудожском районе
Реализовать проект жительнице Карелии помог национальный 
проект «Туризм и индустрия гостеприимства»

Фото: gov.karelia.ru

В 2022 году Людмила Малеванова при-
няла участие в конкурсе на предостав-

ление поддержки для развития туризма 
и получила субсидию по профильному 
национальному проекту. Уже сегодня она 
принимает гостей на берегу Водлы. В двух 
благоустроенных домиках панорамные 
окна и красивые виды на лес. Отдых здесь 
понравится всем, кто хочет побыть вдали от 
ритма городов, стремиться к уединению и 
гармонии с природой. 

– Красота Карелии живет в моем сердце 
с рождения, всегда мечтала поделиться ей 
со всем миром! Я начинала с нуля, и, конечно, 
субсидия оказалась как нельзя кстати. Спа-
сибо, это очень здорово, что государство 
поддерживает инициативы предпринима-
телей! – говорит Людмила Малеванова.

Финляндия ввела новые ограничения 
на поездки для россиян
Для личных поездок  
в Финляндию у граждан РФ теперь 
должны быть веские причины

В Финляндии вступили в силу новые меры 
ограничения поездок россиян в страну и через 
нее в остальную часть Шенгенской зоны. 
Например, меры по ужесточению касаются 
деловых поездок, которые будут разрешены 

только в Финляндию. Транзит в другие страны 
запрещен. Кроме того, для личных поездок по 
делам должны быть веские причины.

Россияне, владеющие недвижимостью в Фин-
ляндии, должны будут иметь основание для 
личного присутствия в Финляндии. Студенты, 
приезжающие в Финляндию из России, смогут 
участвовать только в обучении, ведущем к полу-
чению степени, или к обучению, завершенному в 
рамках степени (например, обучение по обмену).

Новый обзорный вагон курсирует  
по будням в «Рускеальском экспрессе»
А по выходным новый обзорный вагон радует 
пассажиров поезда «Ладожская Нерпочка»

Фото: «Республика»/Оксана Кудряшова

Новый обзорный вагон открытого типа, стилизованный под эпоху начала XX века, появился в 
составе ретропоезда «Рускеальский экспресс». Посетить этот вагон и насладиться пейзажами 
Карелии пассажиры экспресса могут после отправления ретропоезда.

Это новый туристический поезд, специально для которого был восстановлен маневровый 
паровоз серии 9П. Он почти в два раза меньше обычного паровоза из-за отсутствия тендера 
вагона с запасом воды и угля. На сети железных дорог до настоящего времени сохранилось 
немного экземпляров паровозов данной серии.
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несут шумовые полосы и дополнительно 
установят 4600 погонных метров барьер-
ных ограждений и 352 погонных метров 

пешеходных ограждений, а также 1690 
новых дорожных знаков и 759 сигнальных 
столбиков. 

В ПРИОНЕжьЕ УСТАНОВИЛИ БАРьЕРНыЕ 
ОГРАжДЕНИя

БЕЗОПАСНОСТЬ

Напомним, глава Карелии Артур Парфенчиков подписал за-
прет на использование беспилотных летательных аппаратов 
в преддверии Дня Победы.

Указ №32 от 5 мая 2023 года устанавливает запрет использования 
на территории Карелии беспилотных гражданских воздушных 

судов, за исключением воздушных судов, используемых органами 
государственной власти, органами местного самоуправления, 
подведомственными им организациями и иными предприятиями 
по договору с органами государственной власти или органами 
местного самоуправления.

Запрет будет действовать до снятия режима (уровня базовой 
готовности), введённого пунктом 5 Указа президента от 19 октября 
2022 года № 757.

жИТЕЛяМ ПРИОНЕжья НАПОМНИЛИ О ЗАПРЕТЕ 
НА ИСПОЛьЗОВАНИЕ БЕСПИЛОТНИКОВ

хОЗяЙСТВО

«Эпизоотическая ситуация по гриппу 
птиц прогрессирует, за полгода в 28 реги-
онах зарегистрированы 62 очага высоко-
патогенного гриппа птиц. Очаги гриппа 
зарегистрированы в соседних с Карели-
ей регионах», – говорится в сообщении.

В министерстве напоминают, что при ма-
лейших признаках заболевания нужно 

срочно оповестить специалистов Государс-
твенной ветеринарной службы обо всех 
изменениях в поведении и здоровье птиц, 
а также об обнаружении павших и больных 
диких птиц, в первую очередь чаек.

Ветеринарная станция по Петрозаводс-
кому городскому округу и Прионежскому 
муниципальному району: г. Петрозаводск, 
ш. Шуйское, д.24; Регистратура: (8-814-
2)748863.

МИНСЕЛьХОЗ КАРЕЛИИ ПРОВОДИТ МЕСяЧНИК 
ПО ЗАщИТЕ ПТИц «ЧАйКА»

РЕСПУБЛИКА  КАРЕЛИя
АДМИНИСТРАЦИя  

ЗАОЗЕРСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИя
И Н Ф О Р М А Ц И я

от 14  июля  2023 года
О результатах публичных слушаний

14 июля 2023 г. в 14-00 часов в селе Заозерье Заозерского 
сельского поселения состоялись публичные слушания по 
следующему вопросу:

1. По обсуждению проекта решения Совета Заозерского 
сельского поселения «О внесении изменений в Устав муници-
пального образования «Заозерское сельское поселение»

Присутствовало 64 жителя.
Результаты голосования:  «За» - 36 голосов. «Против» - 27 

голосов. «Воздержались» - 1 голос.

АДМИНИСТРАЦИя  
ПРИОНЕЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
от 12 июля 2023 г. № 700

О присвоении муниципальному 
общеобразовательному учреждению «Деревянкская 

средняя общеобразовательная школа №5» имени 
дважды Героя Советского Союза летчика-космонавта 

СССР А.Г. Николаева
В соответствии со статьей 2 Закона Российской Феде-

рации от 14.01.1993 г. №4292-1 «Об увековечивании памяти 
погибших при защите Отечества», руководствуясь Поста-
новлением Администрации Прионежского муниципального 
района №617 от 23 июня 2023 г. «Об утверждении Положения 
о порядке присвоения образовательным учреждениям При-
онежского муниципального района имен Героев Российской 
Федерации, Советского Союза, Социалистического труда, 
политической деятельности, деятелей культуры, искусств 
и иных известных личностей», в целях сохранения памяти 
о подвигах дважды Героя Советского Союза летчика-кос-
монавта СССР А.Г. Николаева у молодежи Прионежского 
муниципального района и повышения уровня исторических 
знаний, популяризации  истории Отечества среди молодого 
поколения, Администрация Прионежского муниципального 
района П О С ТА Н О В Л я Е Т:

1. Присвоить муниципальному общеобразовательному 
учреждению «Деревянкская средняя общеобразовательная 
школа №5» имя дважды героя Советского Союза летчика-
космонавта СССР А.Г. Николаева.

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «При-
онежье» и разместить на официальном сайте администрации 
https://prionego.ru/.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления 
возложить на первого заместителя Главы Администрации 
Прионежского муниципального района.

Глава Администрации
Прионежского муниципального района Г.Н. Шемет

СОВЕТ ПРИОНЕЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
Р Е Ш Е Н И Е

LXIV (64) сессии
от 18 июля 2023 года № 1

Об утверждении Перечня объектов государственной 
собственности Республики Карелия, предлагаемых 

для передачи в муниципальную собственность 
Прионежского муниципального района Республики 

Карелия
В рамках реализации национального проекта «Образо-

вание» и реализации мероприятий по модернизации инфра-
структуры общего образования, на основании обращений: 
Бюджетного учреждения Республики Карелия «Дирекция 
по строительству объектов социальной, транспортной 
и инженерной инфраструктуры Республики Карелия» от 
12.07.2023 № 2080/ДС-и, Министерства имущественных и 
земельных отношений Республики Карелия от 12.07.2023 № 
7804/13.1-29/МИЗО-и, Совет Прионежского муниципального 
района Р Е Ш И Л :

1. Утвердить Перечень государственного имущества, 
предлагаемого к передаче из государственной собствен-
ности Республики Карелия в муниципальную собствен-
ность Прионежского муниципального района, согласно 
Приложению.

2. Данное решение опубликовать (обнародовать) в газете 
«Прионежье» и на официальном сайте Прионежского муни-
ципального района.  

3. Направить утвержденный Перечень имущества в Ми-
нистерство имущественных и земельных отношений Респуб-
лики Карелия для подготовки Распоряжения Правительства 
Республики.

Глава Прионежского муниципального района 
В.А. СуХАреВ

С приложением к решению № 1 можно ознакомиться на официальном сайте 
Прионежского муниципального района adm@prionego.ru в разделе / Районный Совет 
/ => / Совет Прионежского района / => / Решения Совета района /

СОВЕТ ПРИОНЕЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
Р Е Ш Е Н И Е

LXIV (64) сессии 
от 18 июля 2023 года № 2

Об утверждении условий приватизации 
муниципального имущества Прионежского 

муниципального района  
на 2023 год

В соответствии с Федеральным законом от 21 декабря 
2001г. № 178-ФЗ «О приватизации  государственного  и му-
ниципального  имущества»,   положением «О порядке уп-
равления и распоряжения муниципальной собственностью 
Прионежского муниципального района», утвержденным 
Решением ХХII сессии III созыва Совета Прионежского муни-
ципального района от 09 февраля 2016г №6, Совет Прионеж-
ского муниципального района Р Е Ш И Л :

1. Утвердить условия приватизации имущества Прионеж-
ского муниципального района, согласно Приложению к 
данному решению.

2.  Данное Решение опубликовать (обнародовать) в газете 
«Прионежье» и на     официальном сайте Прионежского 
муниципального района.

Глава Прионежского муниципального района 
В.А. СуХАреВ

С приложением к решению № 2 можно ознакомиться на официальном сайте 
Прионежского муниципального района adm@prionego.ru в разделе / Районный Совет 
/ => / Совет Прионежского района / => / Решения Совета района /

СОВЕТ ПРИОНЕЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
Р Е Ш Е Н И Е

LXIV (64) сессии
от 18 июля 2023  года № 3

О внесении изменений в Правила землепользования и 
застройки Деревянкского сельского поселения

В соответствии со статьями 31, 32 Градостроительного 
кодекса Российской Федерации, руководствуясь Уставом 
Прионежского муниципального района, Совет Прионежс-
кого муниципального района Р Е Ш И Л :

1. Внести изменения в Правила землепользования и 
застройки Деревянкского сельского поселения, утверж-
денные Решением Совета Прионежского муниципального 
района XXXX сессии от 22.06.2021 № 6, в соответствии с 
Приложением.

2. Опубликовать (обнародовать) настоящее решение 
в источнике официального опубликования (обнародова-
ния) муниципальных правовых актов газете «Прионежье» 
и на официальном сайте Прионежского муниципального 
района.

Глава Прионежского муниципального района 
В.А. СуХАреВ

С приложением к решению № 3 можно ознакомиться на официальном сайте 
Прионежского муниципального района adm@prionego.ru в разделе / Районный Совет 
/ => / Совет Прионежского района / => / Решения Совета района /

ДОРОГИ

В Прионежском, Пряжинском, Олонец-
ком районах уже установили 8300 по-
гонных метров барьерных ограждений. 
Работы выполнены  на участках дорог 
Педасельга – Ладва-Ветка, Усланка – Мег-
рега – Обжа, Лососинное – Машезеро, 
Соломенное – ялгуба – Суйсарь, Подъ-
езд к деревне Нурмолицы, Видлица – 
Кинелахта – Ведлозеро. Металлическое 
ограждение укомплектовано светоотра-
жающими элементами.

В рамках текущего содержания также 
устанавливают дорожные знаки на 

автодорогах: Петрозаводск – Суоярви, 
Деревянное  – Деревянка – Пяжиева Сель-
га – Пухта, Подъезд к посёлку Тулгуба, 
Соломенное – ялгуба – Суйсарь, Олонец – 
Питкяранта – Леппясилта.

Как отметили в Министерстве по до-
рожному хозяйству и транспорту Карелии, 
для повышения безопасности на дорогах 
обновят линии дорожной разметки, на-
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В КАРЕЛИИ

	В 1905 г. родился Владимир 
Владимирович Тиден, 
директор Онежского завода 
(1941), участник советско-
финляндской войны (1939-1940), 
командир партизанского 
отряда «Красный онежец».

В РОССИИ

	День пирожков с малиновым 
вареньем.

НАРОДНЫЙ КАЛЕНДАРЬ

	Сысоев день

На Руси к этому дню полагалось 
завершить посевные работы.

	Считалось, что утренняя 
роса в этот день обладает 
целебными свойствами и даёт 
силы и здоровье.

	В этот день в деревнях 
по обыкновению начинали 
варить варенье из чёрной 
смородины.

ОБЪяВЛЕНИЕ

Администрация Прионежского района приглашает физических 
лиц продать свою квартиру для детей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей.

Аукцион проводится в соответствии с ФЗ №44-ФЗ «О контрактной 
системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения госу-
дарственных и муниципальных нужд». Необходима благоустроенная 
квартира площадью не менее 30 квадратных метров и не более 52,9 
квадратных метров, расположенная на территории Прионежского 
района Республики Карелия в населённых пунктах п. Новая Вилга, 
д. Вилга, п. Мелиоративный, с. Заозерье, п. Деревянка, п. Чална-1, п. Шуя, 
соответствующая санитарно-техническим правилам и нормам. 

Контактное лицо: главный специалист органа опеки и попечитель-
ства Ольга Альбертовна Иванова: тел. 89027701504.

МУЗЫКА

«КАЛИНОВ МОСТ» ВыСТУПИТ 
В ВОТЧИНЕ ТАЛВИУККО
2 сентября в вотчине карельского деда Мороза Талвиукко впер-
вые пройдёт фестиваль музыки и активного отдыха «ARMAS». 

На фестивале будут работать две сцены, посвящённые электрон-
ной и рок-музыке. Здесь выступят карельские и российские 

команды, среди которых The Free Walker, «Громыка», «Истинный 
Облик», DJ Апрель, «Икарушка». Хедлайнер фестиваля – группа 
«Калинов Мост». 

Фестиваль проводится в целях популяризации творчества ка-
рельских исполнителей, развития внутреннего туризма и сельских 
территорий. 

Карен Агамирзоев 
«ЧЕТЫРЕ ВЕКА ТАМОЖЕННОЙ ИСТОРИИ 
КАРЕЛИИ (XVII –XXI вв.)

В БИБЛИОТЕКИ  
ПРИОНЕжСКОГО РАйОНА 
ПОСТУПИЛИ НОВыЕ ИЗДАНИя

ПЕТРГОЛИФЫ КАРЕЛИИ
 Издание знакомит читателей со всеми основными 
группами петроглифов Онежского озера и Белого 
моря. 

Книга содержит большое число иллюстраций: фо-
тографии, карты-схемы расположения наскальных 
полотен, графические прорисовки, рельефные копии 
петроглифов. 

Издание будет интересно как специалистам, 
так и всем интересующимся древней историей 
Карелии.

ЧТЕНИЕ

ДЕРЕВяННАя АРхИТЕКТУРА КАРЕЛИИ
 Это первое издание, обобщающее сведения об 
уникальной своеобразной и крайне хрупкой час-
ти нашего культурного наследия. Книга рассказы-
вает о традициях деревянного зодчества Карелии, 
демонстрирует этнические особенности народной 
архитектуры, её самобытность и оригинальность в 
различных районах республики, а также представ-
ляет исторические здания, признанные объектами 
культурного наследия, выполненные в дереве по 
проектам профессиональных архитекторов.

Статьи написаны специалистами-архитекторами: 
И.Е.Гришиной, Е.Е.Ициксон, В.Т.Кирьяновой, рецен-
зент – кандидат архитектуры Т.И.Вахрамеева. Боль-
шую работу по фотофиксации объектов культурного 
наследия выполнил известный в Карелии фотограф 
Илья Тимин.

Издание будет интересно как специалистам в об-
ласти архитектуры, так и всем, кто интересуется тра-
дициями народного зодчества и профессиональной 
деревянной архитектуры Карелии.

 В  новом из-
дании собра-
на в единый 
справочно-
биогафиче-
ский комплекс 
информация 
о б  и с т о р и и 
создания, де-
ятельности, 
структуре, 
личном соста-
ве таможенных 
учреждений 
на территории 
современной 
Карелии.


